Cae economía 0.36% en mayo (Reforma 25/07/12)

Cae economía 0.36% en mayo (Reforma 25/07/12)El crecimiento del sector servicios sólo aumentó 4.8 por ciento, mientras que la industria incrementó 3.1 por ciento, ambas cifras respecto a 2011 Por Abraham González Cd. de México México (25 julio 2012).- Por segunda vez en el año, la economía mexicana registró una contracción a causa del mal desempeño en los sectores de la industria y los servicios, revelaron datos del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Durante mayo, la actividad económica del País cayó 0.36 por ciento con respecto al mes anterior, según cifras ajustadas por estacionalidad que permiten esta comparación. En febrero, el Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) obtuvo su primer retroceso de 2012, el cual fue de 1.20 por ciento. De acuerdo con el Inegi, las actividades secundarias durante el quinto mes del año retrocedieron 0.93 por ciento y las terciarias 0.32 por ciento, mientras que el sector primario creció 1.01 por ciento respecto a abril. En su comparación anual, explicó, la economía mostró un menor dinamismo en el mes de referencia, pues aumentó 4.1 por ciento, proveniente de un 4.3 por ciento obtenido en 2011. Por grupos de actividad, el crecimiento respecto al año anterior lo encabezó el sector primario, el cual repuntó 8,2 por ciento, tras caer 7.48 por ciento en mayo del año pasado. "Las Actividades Primarias aumentaron 8.2 por ciento a tasa anual durante el quinto mes de este año debido al avance mostrado en la Agricultura, básicamente", detalló Inegi. A los avances anuales, siguió el de los servicios, los cuales aumentaron 4.8 por ciento, impulsados por el comercio, las instituciones bancarias, servicios inmobiliarios, compañías de seguros, y servicios educativos, principalmente. Sobre las actividades industriales, su crecimiento respecto a mayo de 2011 fue de 3.1 por ciento, derivado de alzas en los subsectores de equipo de transporte, edificación, industria alimentaria, construcción de obras de ingeniería civil, minería y productos derivados del petróleo y el carbón, entre otros. "El IGAE incorpora información preliminar de distintas actividades económicas como las agropecuarias, industriales, comerciales y algunas de servicios, por lo que debe considerarse como un indicador de tendencia o dirección de la economía mexicana en el corto plazo", explicó la institución. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 25 julio 2012